
--------------------------------------------ATA N.º 24/2021-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e quatro de novembro de dois mil e vinte e um.----------- 
---- No dia vinte e quatro de novembro de dois mil e vinte e um, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, 
Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-presidente;  António José Martins 
Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias Coutinho, José Manuel 
Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, Vereadores.--------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e sete minutos, tendo sido dispensada 
a leitura da ata da reunião anterior, por ter sido enviada uma cópia, previamente, a todos os 
membros que estiveram presentes naquela reunião, depois de ter sido aprovada e assinada 
em minuta no final da mesma.------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 10 de novembro de 2021 foi aprovada, por unanimidade, pelos 
membros Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------ 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Regulamento Municipal de Atribuição e Gestão de Habitações Sociais em Regime de 

Renda Apoiada – Versão Final------------------------------------------------------------------- 
 Plano Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios de Sever do Vouga 2021-

2030-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Associação SeVerde – Isenção de Taxa--------------------------------------------------------- 
 Filarmónica Severense – Isenção de Taxas----------------------------------------------------- 
 Agim – Isenção de Taxas-------------------------------------------------------------------------- 
 Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Pavimentação da Rua das Flores, 

em Cedrim”------------------------------------------------------------------------------------------ 
 Fundos de Maneio – Regulamento e Constituição--------------------------------------------- 
 2ª Alteração à 1ª Revisão do PDM--------------------------------------------------------------- 
 Atividade “Viver, Depois de Amar-te” – Autorização de Despesa-------------------------- 
 Fundação Bernardo Barbosa de Quadros – Apoio--------------------------------------------- 
 Severfintas – Apoio – Alteração de Deliberação----------------------------------------------- 
 Fixação do Preço dos Bilhetes para a Peça de Teatro “Caos na República dos 

Mirtilos”--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Jovouga – Isenção de Taxas----------------------------------------------------------------------- 
 Taxas do IMI para 2022--------------------------------------------------------------------------- 
 Taxas do IMI para 2022 – Redução por Agregado Familiar---------------------------------- 
 Taxa Municipal de Direitos de Passagem para 2022------------------------------------------- 
 Participação Variável no IRS para 2022--------------------------------------------------------- 
 Derrama para 2022--------------------------------------------------------------------------------- 
 Criação de Postais de Natal – Prémios----------------------------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 19 de novembro de 2021, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes 
valores:  operações orçamentais = € 3 260 709,33 (três milhões, duzentos e sessenta mil, 
setecentos e nove euros e trinta e três cêntimos) e operações não orçamentais = € 
730 369,57 (setecentos e trinta mil, trezentos e sessenta e nove euros e cinquenta e sete 
cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Fundos Disponíveis: - Em 19 de novembro de 2021, os fundos disponíveis apresentavam o 
valor em euros de € 98 789,55 (noventa e oito mil, setecentos e oitenta e nove euros e 
cinquenta e cinco cêntimos).--------------------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2021;----------------------------------------- 
 Empreitadas – Procedimentos Lançados em 2021.--------------------------------------------- 
Intervenções:---------------------------------------------------------------------------------------------  



António Coutinho perguntou como tinha corrido a reunião do Presidente da Câmara com a 
administração da Greenvouga.------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara informou que a Greenvouga mantinha a posição de não assumir 
qualquer responsabilidade pelos danos causados, pelo que o assunto iria seguir para a via 
judicial.  Mais disse que iria reunir com as pessoas que apresentaram prejuízos para lhes 
dar conta dessa decisão.--------------------------------------------------------------------------------- 
António Coutinho perguntou se a Câmara Municipal pretendia assumir a ida para tribunal 
em conjunto com os lesados.--------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara disse considerar que os lesados já deviam ter ido para tribunal há 
muito tempo, mas que a Câmara Municipal podia, naturalmente, intentar uma ação e ajudar 
todos os prejudicados.  Informou ter pedido à jurista do Município para dar andamento ao 
processo e que estava a aguardar informação da parte dela sobre qual a melhor forma de 
proceder.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
António Coutinho perguntou se o parecer técnico, solicitado por si no mandato anterior, já 
tinha sido enviado.--------------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara disse não ter recebido, ainda, o parecer solicitado.  Informou ter 
entrado em contacto com a Universidade de Aveiro, no sentido de reunirem para perceber 
se, de alguma forma, poderiam colaborar com o Município, mas que ainda não tinha tido 
qualquer resposta.  Disse considerar ser fundamental obter esse parecer para poder ser 
atribuída uma relação causa/efeito.  Por fim, referiu que a sua grande preocupação era que 
os lesados pudessem ser ressarcidos, no máximo possível, e que situações como aquela 
nunca mais se repetissem.------------------------------------------------------------------------------ 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Regulamento Municipal de Atribuição e Gestão de Habitações Sociais em Regime de 
Renda Apoiada – Versão Final:  - Tendo sido publicitada a audiência pública ao 
Regulamento Urbanístico do Município de Sever do Vouga, sem qualquer apresentação de 
sugestões, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, submeter a versão final do 
Regulamento Municipal de Atribuição e Gestão de Habitações Sociais em Regime de 
Renda Apoiada à Assembleia Municipal para efeitos de aprovação da mesma e 
subsequente publicação no Diário da República.---------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Plano Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios de Sever do Vouga 2021-2030:  - 
O órgão executivo aprovou, por unanimidade, submeter o Plano Municipal de Defesa da 
Floresta Contra Incêndios de Sever do Vouga 2021-2030 à Assembleia Municipal para 
aprovação.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Associação SeVerde – Isenção de Taxa:  - Foi presente o pedido apresentado pela 
Associação SeVerde, e respetiva informação dos serviços administrativos, para a isenção 
do pagamento das taxas relacionadas com a utilização do Centro das Artes e do 
Espectáculo, no passado dia 16 de novembro, para a realização de uma reunião dos órgãos 
diretivos daquela associação.  Analisada a documentação, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, a isenção das taxas.--------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Filarmónica Severense – Isenção de Taxas:  - De seguida, foi presente o pedido de isenção 
de taxas da Filarmónica Severense, e respetiva informação dos serviços administrativos, 
relacionado com a utilização do Centro das Artes e do Espectáculo, nos próximos dias 9 e 
10 de abril de 2022, para a realização de audições da Escola de Música e um concerto de 
Páscoa, respetivamente.  Analisada a documentação, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, a isenção das taxas.--------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais, conjugada com o artigo 20º do 
Regulamento Municipal de Funcionamento, Segurança e Utilização do Centro das Artes e 
do Espectáculo de Sever do Vouga.------------------------------------------------------------------- 



Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Agim – Isenção de Taxas:  - De acordo com o pedido apresentado pela Agim, e respetiva 
informação dos serviços administrativos, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a 
isenção do pagamento das taxas relacionadas com a utilização da cozinha comunitária, 
entre os dias 24 de novembro e 22 de dezembro de 2021, num total de 24,5 horas, para a 
realização de uma formação prática, em pastelaria de Natal, destinada à população do 
concelho.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Pavimentação da Rua das Flores, em 
Cedrim”:  - A Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a cedência gratuita, pela via 
do direito privado, por parte de José Alexandre de Jesus, NIF 193312956, de 21,94m2 de 
um prédio rústico, omisso na Conservatória do Registo Predial e inscrito sob o artigo 
matricial número 1247, da União das Freguesias de Cedrim e Paradela, para a empreitada 
“Pavimentação da Rua das Flores, em Cedrim”, assumindo a Câmara, a satisfação dos 
encargos que dele constam, num valor total de € 1 654,00 (mil, seiscentos e cinquenta e 
quatro euros).--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Fundos de Maneio – Regulamento e Constituição:  - De acordo com o previsto no ponto 
2.9.10.1.11, do Decreto-Lei n.º 54-A/99, de 22 de fevereiro, que aprovou o POCAL, foi 
aprovado, por unanimidade, constituir os seguintes fundos de maneio para o ano 
económico de 2021:------------------------------------------------------------------------------------- 
Centro das Artes e do Espectáculo...............................................................................€ 50,00 
Biblioteca Municipal..................................................................................................€ 150,00 
Museu Municipal........................................................................................................€ 150,00 
CPCJ...........................................................................................................................€ 102,35 
Foi aprovado, também, por unanimidade, o Regulamento Interno respeitante à 
movimentação dos fundos de maneio.---------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
2ª Alteração à 1ª Revisão do PDM:  - A Câmara Municipal tomou conhecimento da 
Informação n.º I 0480/AVP/21, exarada pelo Gabinete Técnico de Planeamento, 
Administração e Urbanismo, relativamente à reformulação da fundamentação a concertar 
com as entidades envolvidas no procedimento da 2ª Alteração à 1ª Revisão do PDM de 
Sever do Vouga.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Atividade “Viver, Depois de Amar-te” – Autorização de Despesa:  - De acordo com a 
proposta apresentada pela vereadora Paula Coutinho, a Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, autorizar a despesa com a impressão das fotografias para a exposição “Viver, 
Depois de Amar-te”, no valor de € 1 211,55 (mil, duzentos e onze euros e cinquenta e 
cinco cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u), do n.º 1, do artigo 33º do Anexo I da 
Lei n.º 75/2013, de 12 de 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Fundação Bernardo Barbosa de Quadros – Apoio:  - Considerando o pedido apresentado 
pela Fundação Bernardo Barbosa de Quadros, e respetiva proposta apresentada pelo 
Presidente da Câmara,  o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a atribuição de um 
subsídio, no valor de € 599,00 (quinhentos e noventa e nove euros), para apoiar aquela 
instituição na aquisição de 4 camas elétricas articuladas, 2 camas manuais articuladas e 6 
colchões hospitalares articulados para a Estrutura Residencial para Idosos.-------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Severfintas – Apoio – Alteração de Deliberação:  - A Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, a alteração da deliberação tomada em reunião de Câmara de 10 de novembro 



de 2021, sobre o apoio a conceder à Associação Severfintas para a remodelação da 
iluminação do Campo de Futebol dos Padrões (Estádio Municipal), uma vez que, no valor 
aprovado, foi considerado 6% de IVA quando devia ter sido considerado 23% de IVA, e 
também, porque o valor da comparticipação do IPDJ teria uma redução para € 20 420, o 
que veio a influenciar o valor da parte não comparticipada.  Assim, a deliberação passa a 
ter a seguinte redação:---------------------------------------------------------------------------------- 
Severfintas – Apoio para a Remodelação da Iluminação do Estádio Municipal:  -  Na 
sequência da candidatura apresentada pelo Severfintas Club, em 2020, ao IPDJ, com vista 
à obtenção de um financiamento para a remodelação da iluminação do campo de futebol 
dos Padrões, veio aquela entidade solicitar um subsídio extraordinário no valor da parte 
não comparticipada.  Analisado o pedido e respetiva informação do Diretor de 
Departamento Administrativo e Financeiro, a Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, apoiar os trabalhos para os quais se confirme a sua realização, pelos serviços 
técnicos desta autarquia, até ao valor de € 82 850,00 (oitenta e dois mil, oitocentos e 
cinquenta euros), através da celebração de um Contrato-programa de Desenvolvimento 
Desportivo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com o n.º 4 do artigo 7º do Regulamento de 
Apoio ao Associativismo.------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Fixação do Preço dos Bilhetes para a Peça de Teatro “Caos na República dos Mirtilos”:  - 
De acordo com a informação exarada pelo Gabinete do Centro das Artes e do Espectáculo, 
a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, fixar o preço dos bilhetes de entrada para 
a peça de teatro “Caos na República dos Mirtilos”, a realizar-se no dia 11 de dezembro de 
2021, em € 4,00 (quatro euros).------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Jovouga – Isenção de Taxas:  - De acordo com o pedido apresentado pela Jovouga, e 
respetiva informação dos serviços administrativos, a Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, a isenção do pagamento das taxas relacionadas com a utilização da Cozinha 
Comunitária, entre os dias 30 de novembro e 11 de dezembro de 2021 (total de 10 horas), 
para a realização de uma ação de formação.--------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Taxas do IMI para 2022:  - O Presidente da Câmara apresentou a proposta de Taxas do IMI 
para o ano de 2022, relativamente aos prédios rústicos e prédios urbanos, onde é proposto 
que as taxas sejam de 0,8% (fixa) e de 0,3%, respetivamente.------------------------------------ 
Foi aprovada, por unanimidade, a proposta apresentada das taxas de IMI a serem cobradas 
em 2022, para ser submetida à apreciação e aprovação da Assembleia Municipal, nos 
termos da alínea ccc), do n.º 1, do artigo 33º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, para 
efeitos da deliberação referida no n.º 5, do artigo 112º, do Código do Imposto Municipal 
sobre Imóveis.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Taxas do IMI para 2022 – Redução por Agregado Familiar:  - Para efeitos do previsto no 
artigo 112-A do Código do IMI, o Presidente da Câmara apresentou uma proposta para a 
redução das taxas que irão sobre os imóveis destinados a habitação própria dos agregados 
familiares do concelho de Sever do Vouga que possuam dependentes a cargo e o domicílio 
fiscal do proprietário seja igual à localização daquele imóvel, nos seguintes termos:--------- 

Número de dependentes a cargo Dedução fixa (em €) 
1 20 
2 40 
3 70 



A Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a proposta para ser submetida à 
apreciação e aprovação por parte da Assembleia Municipal.-------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Taxa Municipal de Direitos de Passagem para 2022:  - Para cumprimento do disposto no 
n.º 2 do artigo 123º da Lei das Comunicações Eletrónicas, foi analisada a proposta 
apresentada pelo Presidente da Câmara, para a fixação da Taxa Municipal de Direitos de 
Passagem no valor de 0,25% para o ano de 2022.  A proposta foi aprovada, por 
unanimidade, para ser submetida à apreciação e aprovação por parte da Assembleia 
Municipal.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Participação Variável no IRS para 2022:  - Ao abrigo do artigo 26º da Lei n.º 73/2013, de 3 
de setembro, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a proposta apresentada pelo 
presidente da Câmara de manter a participação variável de IRS pelo valor da taxa de 2,5%.  
Mais foi deliberado, por unanimidade, submeter a proposta à apreciação e aprovação por 
parte da Assembleia Municipal.----------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Derrama para 2022:  - No uso da competência conferida na alínea ccc), do n.º 1 do artigo 
33º e para efeitos do previsto na alínea d) do n.º 1 do artigo 25º, ambos da Lei n.º 75/2013, 
de 12 de setembro, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, apresentar a proposta à 
Assembleia Municipal para a fixação de uma derrama para o ano de 2022, de acordo com 
as seguintes taxas:--------------------------------------------------------------------------------------- 
a) 0% sobre o lucro tributável até os € 150 000,00 sujeito e não isento de imposto sobre o 

rendimento das pessoas coletivas (IRC);-------------------------------------------------------- 
b) 0,385% sobre o lucro tributável que exceda os € 150 000,00 sujeito e não isento de 

imposto sobre o rendimento das pessoas coletivas (IRC).------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
Criação de Postais de Natal – Prémios:  - No âmbito da iniciativa a decorrer para criação 
de um postal de Natal alusivo ao concelho, dirigida ao grupo de Artes do 12º ano, do 
Agrupamento de Escolas, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a atribuição dos 
seguintes prémios aos primeiros três classificados:------------------------------------------------- 
 1º Prémio………………………………………………………………………..€ 100,00 
 2º Prémio…………………………………………………………………………€ 50,00 
 3º Prémio…………………………………………………………………………€ 25,00 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------ 
------------------------------------Período destinado ao Público------------------------------------ 
Frederico Arlindo de Jesus Martins, residente em Rocas do Vouga, veio apresentar as 
seguintes questões e sugestões:------------------------------------------------------------------------ 
 Sugeriu a colocação de um sinal de proibição à circulação de transportes pesados, à 

entrada de Sóligo, para evitar a sua circulação no centro da vila;---------------------------- 
 Alertou para o facto de os rails existentes no Centro Escolar serem frágeis, devendo os 

mesmos ser substituídos por uns mais resistentes de forma a oferecer maior segurança; 
 Sobre as escolas primárias abandonadas, sugeriu a criação de turismo local através de 

apoios a fundo perdido;---------------------------------------------------------------------------- 
 Perguntou se já havia uma solução para o alargamento do estacionamento do Parque 

da Cabreia, uma vez que é um dos pontos mais turísticos do concelho e o acesso é 
difícil;------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 Perguntou se havia algum projeto para a criação de um campo de basquete, ténis, 
skate, entre outros;---------------------------------------------------------------------------------- 

 Pediu que fossem melhorados os lugares de estacionamento para deficientes, uma vez 
que os mesmos têm a largura de um carro normal, o que não é suficiente;----------------- 



 Alertou para o facto de, muitas vezes, ao fim de semana, as viaturas da Padaria Flor do 
Vouga ficam estacionadas no passeio que dá acesso ao Centro Cívico e que isso 
dificulta a passagem dos pedestres.-------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara Municipal interveio para responder às questões colocadas, 
começando por informar que a colocação de um sinal, junto à Ponte do Poço de Santiago, a 
proibir a circulação de pesados pelo lugar de Sóligo já está prevista e que, em breve, esse 
assunto seria trazido à reunião de Câmara para votação.  De seguida, informou ter sido 
solicitado orçamento para a colocação de rails mais capacitados no Centro Escolar para, no 
caso do despiste de um veículo, impedir a sua queda para a parte de baixo.  Mais informou 
que, brevemente, iriam ser colocadas passadeiras elevadas, nos dois sentidos, de forma a 
diminuir a velocidade dos carros que ali passam.  Relativamente às escolas primárias 
desativadas, informou que algumas estavam entregues a associações do concelho e ainda 
não foi possível reavaliar essa situação.  Referiu que algumas dessas escolas estão 
incluídas na Estratégia Local de Habitação e que poderão vir a sofrer intervenções.  Sobre 
o alargamento do estacionamento do Parque da Cabreia, disse não haver, ainda, uma 
solução para o mesmo.  De seguida, informou que a Câmara Municipal tem o objetivo de 
criar uma zona com infraestruturas desportivas, mas que, atualmente, está apenas em fase 
de estudo preliminar.  Por fim, o Presidente da Câmara Municipal agradeceu as sugestões e 
chamadas de atenção e disse que, algumas delas já estavam previstas e que as outras iriam 
ser analisadas.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Paulo César de Bastos Martins, residente em Sever do Vouga, sugeriu a alteração do 
Regimento da Câmara Municipal, aprovado há poucas semanas, uma vez que o artigo 12º 
refere que o período de intervenção do público é na primeira reunião de cada mês.----------- 
O Presidente da Câmara disse que o regimento tinha sido alterado no sentido de permitir a 
intervenção do público em todas as reuniões, pelo que iria verificar essa situação.------------ 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta 
foi aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido 
elaborada a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a 
redigiu.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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